



Realsport acquiert Spezag pour poursuivre et accélérer son expansion outre Sarine

Realsport acquiert Spezag pour poursuivre et accélérer son expansion outre Sarine

Leader suisse romand de la construction sportive, L'entreprise Realsport poursuit son développement en Suisse alémanique avec l'acquisition de la société Spezag, à Felben-Wellhausen (TG).

En Suisse romande, Realsport dispose de quatre succursales, dans les cantons de Fribourg, Valais, Vaud et Genève. Mais, forte de ses succès, elle se développe également depuis plusieurs années en Suisse alémanique, où elle dispose déjà de succursales à Berne et à Zürich.

Le directeur de Spezag, s'approchant de la retraite, a souhaité organiser l'avenir de son entreprise. Il s'est naturellement approché de Realsport, dont il partage les visions en termes de qualité. L'entreprise de Rossens a, quant à elle, trouvé en Spezag une société dont les compétences sont unanimement reconnues en Suisse alémanique. Malgré la différence de taille, les deux entreprises ont beaucoup de points communs. À une échelle bien différente certes, elles font partie des rares acteurs suisses pour lesquels les surfaces sportives sont le cœur de métier. Spezag a une excellente réputation dans le domaine.

Pour Realsport, l'occasion était aussi belle de renforcer ses infrastructures outre Sarine, en acquérant les bureaux et la halle de stockage de Spezag à moins de 50 km de Zürich et un peu plus de 100 km de Bâle. Ce sont des atouts de poids pour poursuivre son expansion en Suisse alémanique.

Le directeur de Spezag, Urs Thüning, reste membre de la direction de l'entreprise jusqu'à sa retraite. Les 6 collaborateurs conservent leur poste, dont la pérennité est désormais assurée par le rachat.

